

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan atas kehadiran Tuhan Yang Maha Esa yang senantiasa melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya serta Shalawat dan salam kepada junjungan Nabi Muhammad SAW yang selalu menuntun umatnya menuju kebaikan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul “Hubungan Disiplin Belajar Dengan Hasil Belajar IPA pada Siswa Kelas V SD di Kelurahan Bendungan Hilir, Kecamatan Tanah Abang, Jakarta Pusat”.

Skripsi ini disusun untuk memenuhi syarat dalam memperoleh gelar sarjana pendidikan pada program studi PGSD, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta. Pada penyusunan skripsi ini peneliti menyadari sepenuhnya bahwa selesainya skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja penulis sendiri, melainkan banyak dukungan dari berbagai pihak yang telah menyemangati dan membantu menyempurnakan skripsi ini. Untuk itu pada kesempatan kali ini peneliti mengucapkan banyak terimakasih kepada pihak yang telah membantu penulis.

Pertama, kepada Dr. Sofia Hartati, M.Si., dan Dr. Anan Sutisna, M.Pd., selaku Dekan dan Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan izin kepada peneliti untuk melaksanakan penelitian.

Kedua kepada Dr. Fahrurrozi, M.Pd., selaku koordinator Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah membantu memberikan izin kepada peneliti untuk melaksanakan penelitian.

Ketiga kepada bapak Drs. Sutrisno, M.Pd., sebagai dosen pembimbing 1, Dra, Maratun Nafiah, M.Pd., sebagai dosen pembimbing 2 yang senantiasa meluangkan waktunya untuk mengoreksi, memberikan masukan dan mengarahkan peneliti untuk menyusun skripsi ini.

Keempat kepada Bapak Rukdi, S.Pd., selaku kepala sekolah SDN Bendungan Hilir 01 Tanah Abang Jakarta Pusat, Bapak Paija, S.Pd., selaku kepala sekolah SDN Bendungan Hilir 05 Tanah Abang Jakarta Pusat dan Ibu Hj. Anggia Suzana, S.Pd, MM., selaku kepala sekolah SDN Bendungan Hilir 09 Tanah Abang Jakarta Pusat yang telah mengizinkan peneliti untuk melakukan penelitian di SD.

Kelima kepada teman-teman kelas F PGSD UNJ 2015 yang telah meluangkan waktunya untuk berdiskusi terkait penelitian dan memberikan semangat. Serta guru dan pihak lainnya yang tidak bisa disebutkan yang telah membantu untuk menyempurnakan penelitian ini.

Terlebih khusus saya ucapkan terimakasih kepada keluarga yang telah banyak memberikan semangat dan dukungan secara moril dan materil sehingga peneliti dapat menyelesaikan studi dan skripsi dengan baik. Semoga amal baik atas bantuan yang telah ibu, bapak dan teman-teman berikan dibalas oleh Allah SWT.

Peneliti menyadari atas ketidaksempurnaan pada skripsi ini. Oleh karena ini, peneliti mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari semua pihak. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat semua pihak.

Jakarta, Juni 2019

Peneliti,

Annisa Shabrina